

Presentación

3



QUE NO NOS HABITE EL SILENCIO

Este documento habla sobre la problemática de la violencia contra las mujeres, como una oportunidad para revisar una realidad hiriente, que ha violentado sus derechos y ha silenciado su voz, sus expectativas y demandas.

Para ello nos ha parecido necesario compartir reflexiones acerca de los contenidos y la direccionalidad de la violencia, para descubrir sus diversos matices y los hilos –a veces invisibles– con los que se va tejiendo la trampa de relaciones que dañan y retienen.

Es también un intento por pensar juntas –desde nuestras experiencias, sueños y esperanzas– en aquel mundo posible, libre de violencia.